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今日日照·热线

烈士陵园预计明年春节后才能全面开放

市民瞻仰烈士墓还要再等等

本报11月21日热线消息
(记者 郇恒吉) 小区物业9

月底便收取了部分业主每户
500元的供暖押金，至今已经
两个多月了，却迟迟未见供
暖动静。全市集中供暖日即
将临近，腾飞翡翠园小区的
业主担心今冬能否准时用
暖，物业公司负责人表示正
与热力公司积极协调。

梁先生告诉记者，去年
6月份他在腾飞翡翠园小区
购买了一套三室住房，并于
当年春节前入住。“今年9

月底，小区物业贴出通知，

要求需要供暖的住户每户
交纳500元的押金，当时一
直没有在意，10月4号去小
区物业办公室询问的时候
才知已经收取完毕。”梁先
生说，他后来多次到物业公
司询问情况，物业公司负责
人表示未交押金不会影响
供暖，到时供暖前及时交纳
暖气费即可。

“小区一共四幢楼，110

户住户，有四十多户交纳了

押金，应该符合热力公司的
供暖条件。25号全市就要集
中供暖了，我们小区连一点
供暖动静都没有，真不知道
今冬还能否用上暖气。”梁
先生担忧道，他表示他们小
区很多业主多次到小区物
业询问情况，但一直未得到
明确答复。

21日下午，记者联系了
小区物业负责人伊先生，他
表示当时收取供暖押金只
是想了解一下小区有多少
业主有供暖意向，最后收取
了不到50户业主的押金。

“如果供暖，各业主交纳的
供暖押金可以抵供暖费用，

如果今冬无法供暖，我们会
把收取的押金如数退还。”

伊先生说，他表示目前开发
商正积极与热力公司协调，

争取让业主今冬能够及时
用上暖气。

本报11月21日热线消息(记者

张潇元) 占地43亩的日照烈士陵

园自2009年8月16日开工整修以

来，一直未恢复开放。记者从烈士陵

园管理所了解到，本预计在今年7月

恢复开放的烈士陵园整修工作仍然

没有完工，工作人员表示要在2011

年春节后陵园才能全面恢复开放。

据了解，日照烈士陵园的整修
改造工程是在2009年8月16日开工

的，今年上半年已基本完工。这项
工程针对陵园现有建筑、设施、陈
展及功能落后现状，重点整修纪念

馆、充实陈展内容、翻新纪念塔、

拓宽塔前广场、更新陵园大门、绿化

园区等，并设置科学合理的消防、排

水系统。

整修改造完成后，日照烈士陵

园将分为两大功能区：南半部仍将

以瞻仰纪念为主，新增设无名烈士

纪念碑，并塑相关主题的铜像；将全

市141名著名烈士之墓全部迁入陵

园，统一褒扬，营造一个缅怀先烈、

进行爱国主义教育的陵园中心点；

北半部将突出“休闲娱乐”的主题，

在北大门两侧设置大型浮雕，北广

场新建“人民英雄永垂不朽”纪念

碑，布置景观、加强绿化。

日照烈士陵园本预计在今年7

月份全面完工，可直到现在依旧大
门紧闭。16日上午，记者在日照烈士

陵园门前看到，几位市民正在门口

向里张望。“早就听说这里要开放

了，怎么到现在还没开啊？我本来想

带着孩子来看看，可来了好几次都

跑空了。”市民刘女士告诉记者，她

带着10岁的外孙女来过陵园好几

次，可一直都是“铁将军”把门。

记者随后联系到烈士陵园管理

所，这里的工作人员告诉记者，陵园

现在还未整修完成，完工日期延后。

市民想要瞻仰烈士墓，等到2011年

春节以后才行。

相关链接>>

日照烈士陵园始建于1945年，

占地43亩，是全省重点革命烈士纪
念建筑物保护单位和爱国主义、国
防教育基地，先后于1967年、1997年
进行过扩建翻新。

本报11月21日热线消
息(见习记者 徐艳 通讯

员 张静静 宋时轮) 一

盗伐林木团伙流窜省内各

地，专盗速生杨，8个月作

案60余起，涉案价值30余

万。近日，莒县警方成功将

其打掉。

5月1日8点，莒县公安
局龙山派出所接到西涝坡

村李某报案称：位于本村村
南日东高速公路北侧的杨

树林被盗伐7年生杨树199

棵，损失价值15000余元。

莒县公安局刑警大队

立即组织民警赶赴现场，会

同龙山派出所开展现场勘

查及调查走访工作。民警在

作案现场提取到烟蒂、矿泉

水等遗留物品。在对该案作

案手段、特点与辖区及周边

市县今年以来发生的同类

案件进行梳理、比对分析

时，民警发现今年以来莒县

龙山镇、日照市岚山区、临

沂市河东区及胶南市泊里

镇等地发生的系列盗窃杨

树案作案手段、作案特点与

该案惊人相似，且现场遗留

的部分痕迹物证一致，遂推

定该系列盗窃案件应系同

一伙人所为。

经过连续六个多月的

摸排工作，民警最终确定李

某某等四人有重大作案嫌

疑。

11月11日12时，刑警大
队一中队将犯罪嫌疑人李

某、邱某在临沂市莒南县相
沟镇抓获；当日13时许，民警

乘胜追击，在江苏省赣榆县
警方的配合下又将犯罪嫌疑

人苏某、尹某成功抓获。

经审查，这个团伙一共

五人，除了李某是日照人，

其余三人是黑龙江人，他们

四人是在外地打工的时候

认识的，因为听说卖速生杨

挺赚钱，于是五人便开始结

伙盗窃速生杨。从2010年3

月起，他们先后窜至日照市

莒县、五莲县、岚山区，青岛

胶州市、胶南市，潍坊诸城

市，临沂沂水县、沂南县、莒

南县、河东区等地，白天开

着车踩点，晚上便开着福田

轻型普通货车带着锯盗窃

速生杨。截至被抓，五人共

作案60余起，盗窃速生杨

2400余棵，涉案价值30余

万元。

目前，四名犯罪嫌疑人

因涉嫌盗窃罪已被刑事拘

留。

偷2400余棵速生杨
一团伙被莒县警方打掉

交了供暖押金

不见供暖动静
物业：正与热力公司协调

1 .今年供暖收费阁楼

是按照面积的100%来计

算，这合理吗？

答：根据《日照市供
热管理办法》和《关于市
区今冬供暖价格有关政策
的通知》的要求，对高层
及多层带电梯的住宅楼供
暖面积按建筑面积的85%

计算，其他供暖计费面积
政策仍按原规定执行(房改
房按房改面积计算，商品
房按建筑面积的 9 0 % 计
算)。因此，贵小区按100%

面积的比例收费是不合理
的，可以拨打12358热线或

联系日照市物价局价管
科。

2 .家里楼房有暖气片，

但好几年没供暖了，今年还

能享受集中供暖吗？

答：首先要确定小区以
前是不是集中供暖，其次要
确定小区物业是否提出供
暖管道对接申请，因为今年
暖气管道改造之后，供暖主
管网覆盖市区，原来不是集

中供暖的小区需要在规定
时间内，向日照市热力公司
提出申请，热力公司将供暖

管道与小区接通，实现集中
供暖。如果未能在规定时间

内提出申请，那么热力公司
无法将供暖管道与小区接
通，因此不能实现集中供
暖。

(本报记者 张焜 见

习记者 贺超)

11月21日，北京北路与泰安路交会西100米处，刚刚更换的

分类垃圾箱遭黑手，平躺在路边，给市民带来不便。

本报记者 徐升 摄影报道

垃圾箱遭黑手


